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關注山頂及半山區交通問題  

 

背景：  

本港全面復常已經有大半年，到訪山頂區及半山區的遊客有增無減，

令當區公共交通不勝負荷。本辦事處收到不少居民意見，希望全面改善山

頂及半山區的交通問題。  

 

問題：  

1.  不少居民反映  1/1A/2/3 號小巴班次在繁忙時間嚴重不足，居民需要長

時間等待方能上車，運輸署能否督促小巴公司加強班次？  

2.  居民反映不少  1/1A/2/3 號路線仍然使用舊式 16 座小巴，以致載客量

不足及帶來不佳的乘車體驗，請問現時 1/1A/2/3 號路線分別仍有多少

部舊式 16 座小巴？運輸署能否要求小巴公司全線使用新式 19 座小

巴？  

3.  有居民反映 12A 巴士路線在下班時間班次不足，運輸署能否研究客運

量，同時要求加密班次？  

4.  有居民反映 1A 小巴可增加班次或延長目的地到灣仔、銅鑼灣一帶，

以疏導 12A 巴士的載客壓力，運輸署能否考慮該意見？  

5.  隨著訪港遊客增多，到訪山頂廣場的大型旅遊巴士有增無減，經常在

山頂廣場及山頂道造成擠塞，部門有否應對方法？  

6.  亦有遊客及居民反映，山頂廣場存在不少「黑的」，警方能否加強打擊

「黑的」違法行為？   
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